

Ad-hoc-Mitteilung

Silicon Sensor International AG, WP-Kennnummer: 720 190

Institutioneller Investor zeichnet Kapitalerhöhung

01.10.01

Die Silicon Sensor International AG hat mit der Solventis Beteiligungen AG, Darmstadt, eine Vereinbarung über die Zeichnung neuer Aktien abgeschlossen. Die Solventis Beteiligungen AG, ein institutioneller Anleger, wird im Rahmen einer Kapitalerhöhung unter Ausschluß des Bezugsrechts der Altaktionäre 180.001 neue Stückaktien der Silicon Sensor International AG, Berlin, zeichnen.

Der Ausgabepreis beträgt Euro 4,50 je neuer Stückaktie. Insgesamt stärkt die Silicon Sensor International AG damit ihre Eigenkapitalbasis um Euro 810.004,50 auf Euro 10.869.364,56 (davon Euro 6.150.000 gezeichnetes Kapital und Euro 4.719.364,56 Kapitalrücklage). Maßgeblich für die Ermittlung des Ausgabebetrages war, dass dieser den durchschnittlichen Börsenpreis in Gestalt der Schlußkurse der Aktien der Gesellschaft im XETRA-Handel an den fünf Börsentagen vor der Beschlußfassung über die Ausgabe der neuen Aktien nicht unterschritten hat.

Die Gesamtzahl der Aktien der Silicon Sensor International AG beträgt jetzt 2.050.000 Stück.

Die Mittel aus dieser Kapitalerhöhung verstärken die Finanzierungsbasis der Silicon Sensor International AG für das geplante weitere Wachstums im In- und Ausland.

Silicon Sensor International AG

Der Vorstand

Ad-hoc-message

Silicon Sensor International AG, German Security no. 720 190

Institutional Investor sign capital increase

01.10.01

Silicon Sensor International AG had completed an agreement with Solventis Beteiligungen AG, Darmstadt, that these company will sign a capital increase. The company Solventis Beteiligungen AG, a important institutional investor, will sign within the scope of a capital increase under exclusion of subscription right of formerly shareholders 180.001 new shares of Silicon Sensor International AG. The agreed shareprice is 4.50 Euro per share. The capital increase in total is Euro 810.004,50 from Euro 10.059.314,06 to Euro 10.869.364,56 (from that Euro 6.150.000 share capital and Euro 4.719.364,56 additional paid-in capital). The price for the new shares of Euro 4,50 is equal to the average share price (XETRA) in the period of five days before the capital increase was done.

The total number of shares outstanding is now 2.050.000 shares.

The capital increase strengthen the financial basis of Silicon Sensor International AG for budgeted further growing.

Silicon Sensor International AG
Board of Directors